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Cuando se aprobó el Plan de
Choque por el Empleo hubo
varios ayuntamientos, como
los de Cuenca, Guadalajara e,
incluso, Ciudad Real, que se
negaron a aplicarlo. Como por-
tavoz del Ejecutivo autonómi-
co ¿qué les dice a estos alcal-
des?

Más que la portavoz del Go-
bierno, deberían ser los ciudada-
nos de sus municipios los que se
lo dijeran. Porque no es de recibo
que un ayuntamiento al que no le
cuesta un solo euro contratar a
una persona no lo haga tan solo
porque se trata de una iniciativa
aprobada por otro par-
tido político. Y ya no só-
lo por el empleo, sino
también porque estos
trabajadores estarían
empleados en obra pú-
blica, centros públicos,
etcétera, que repercuti-
rían en el beneficio de
todos sus vecinos. Me
parece una gran irres-
ponsabilidad política
decir no a esto, y me
consta que ya están
dando su brazo a tor-
cer.

Desde el Gobierno
castellano-manche-
go se afirma que la
oposición “no arrima
el hombro” y que no
defiende los intere-
ses de Castilla-La
Mancha. ¿Hasta qué
punto esto es cierto?

Se trata de una
afirmación objetiva-
mente cierta. Aún no
hemos visto ni una so-
la cuestión propuesta
por este Gobierno que
le haya parecido bien a
la oposición. Pero no
sólo esto, sino que hay
muchas medidas que
les parecen bien a todo
el mundo menos a la oposición.
Los propios empresarios de la re-
gión dicen que el Pacto por Casti-
lla-La Mancha es un gran acuerdo
y lo han puesto como ejemplo en
otras comunidades autónomas. El
PP se afana más en destruir la ac-
ción del Gobierno que en buscar el
bien común para la región.

En los últimos comicios auto-
nómicos el efecto De Cospe-
dal se dejó sentir en la región,
y en las últimas elecciones ce-
lebradas, las Europeas, el Par-
tido Popular resultó vencedor
en Castilla-La Mancha. Aún así,
una encuesta reciente apunta
a que el Partido Socialista
Obrero Español (PSOE) volve-
ría a ganar con mayoría abso-
luta. ¿Hay que hacer caso a las
encuestas y cómo se valora es-
to desde el grupo socialista?

Las mejores encuestas son
las de las urnas. Y la mejor valo-
ración está en la calle y sentir el
apoyo de la gente. Aquellos que
tratan de extrapolar las Eleccio-

nes europeas a unas autonómicas
demuestran que conocen muy po-
co Castilla-La Mancha porque el
electorado de esta región se com-
porta de forma muy diferente en
cada uno de los comicios. Además
del resultado electoral, las en-
cuestas señalan a Barreda como el
presidente regional mejor valora-
do en España.

Un dato curioso de estas en-
cuestas es que los castellano-
manchegos conocen más a De
Cospedal como secretaria ge-
neral del Partido Popular a ni-
vel nacional que como presi-
denta de este partido en Cas-
tilla-La Mancha.

Esto se debe a que De Cos-
pedal es la secretaria general del
‘caso Gürtel’ y pasa más tiempo en
Madrid que en Castilla-La Mancha.
Pongo como ejemplo una agenda
reciente del presidente Barreda,
que llegó a las diez de la mañana
a Talavera de la Reina y se marchó
a las diez de la noche; durante to-
do ese tiempo estuvo con empre-
sarios, inaugurando un centro de
empleo, visitando un colegio y reu-
niéndose con diversas asociacio-
nes. Pues la señora De Cospedal
ese mismo día llegó a Ciudad Re-
al capital en AVE, se reunió con los
empresarios, lanzó su ‘canutazo’
a los medios de comunicación ha-
blando del ‘caso Gürtel’ y en me-
nos de una hora se marchó a Ma-
drid. Esto demuestra que a De
Cospedal ni le preocupa ni le inte-
resa esta región. Y los ciudada-
nos saben diferenciar entre quién
construye y quién destruye Casti-
lla-La Mancha.

Independientemente de las
encuestas, De Cospedal pare-

ce la líder más sólida que ha
tenido el Partido Popular en
los últimos años en la región.
¿Le pueden pasar factura los
casos de corrupción que salpi-
can a su partido a nivel nacio-
nal en su carrera en Castilla-La
Mancha?

Le están pasando factura
porque su estrategia ha sido dar-
se a conocer a través de los tele-
diarios. Y si es la líder más cono-
cida que ha tenido el PP en la re-
gión es por cuestiones negativas
de cara a su partido a nivel nacio-
nal, como cuando la vimos en la
playa marbellí rodeada de som-
brillas acusando a todos los me-
dios del Estado democrático de es-

piar a su propio partido sin apor-
tar ni una sola prueba. Quien no
se fía de las instituciones del Es-
tado no merece estar en la vida
pública y no merece el reconoci-
miento de los ciudadanos. Creo
que la señora De Cospedal empe-
zó el verano con una gran menti-
ra y ahora se ve envuelta en una
crisis de partido tremenda que tie-
ne a varios compañeros suyos en
los tribunales de Justicia. Los cas-
tellano-manchegos saben que el
presidente Barreda se acuesta ca-
da día pensando en Castilla-La
Mancha y se levanta pensando en
Castilla-La Mancha, mientras que
De Cospedal se acuesta pensan-
do en Camps y se levanta pen-
sando en Valcárcel y en qué pasa
con el ‘caso Gürtel’. Muy al con-
trario de lo que ella piensa, la ciu-
dadanía de Castilla-La Mancha es
muy inteligente y sabe valorar to-
das estas cosas.

En estos días la noticia que es-
tá en boca de todos es que Ca-
jastur se hará con el control de

Caja Castilla La Mancha. ¿Có-
mo repercutirá este asunto en
los ahorradores de Castilla-La
Mancha? ¿CCM perderá su
identidad?

La percepción que hay en la
calle es que los ahorradores están
tranquilos porque para ellos no va
a suponer ningún cambio para sus
cuentas de ahorro, hipotecas, et-
cétera. Creo que esto ha sido una
buena noticia porque viene a dar
respuesta a lo que siempre había-
mos solicitado desde el Gobierno
regional. El Banco de España ha
optado por esta fusión porque
considera que es la mejor. Y des-
de la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha estamos satis-

fechos con esta fusión porque ga-
rantiza lo que siempre hemos
mantenido desde el Gobierno: dar-
le garantías de futuro a la entidad,
que siga siendo útil para la gente
de Castilla-La Mancha, mantener
la Obra Social y Cultural, y man-
tener los puestos de trabajo de sus
empleados. Cajastur se ha com-
prometido a ello y desde el Go-
bierno estamos satisfechos.

En cualquier caso, sea en ban-
co o en caja en lo que se con-
vierta CCM, la entidad no per-
derá su identidad castellano-
manchega.

Efectivamente. En cualquier
caso se le seguirá llamando Casti-
lla-La Mancha. Esta región la he-
mos construido entre todos y lo
hemos hecho con la Universidad,
con nuestra Sanidad pública, cre-
ando una identidad en el sistema
educativo y también, y por qué
no decirlo, teniendo una caja de
referencia. El nombre es algo sen-
timental porque a la gente le gus-
ta que su caja se llame como su

región y para nosotros era algo im-
portante. Para la tranquilidad de
los ahorradores, tanto el presien-
te Barreda como la vicepresidenta
Araújo o yo misma somos clientes
de Caja Castilla La Mancha.

Quizás la lucha política que ha
habido en torno a la Caja no ha
contribuido a su bienestar.

Efectivamente. Las críticas
sobre CCM se producían mucho
antes de la intervención del Ban-
co de España. Y yo creo que la in-
tervención tuvo mucho que ver
por estas críticas veladas. Los di-
rigentes políticos del Partido Po-
pular se han dedicado a hacer rue-

da de prensa día sí y día
también para hablar mal
de la Caja. Más de dos-
cientas ruedas de prensa
para hablar mal de CCM.
Y eso, sin duda alguna,
ha influido en su quiebra.

¿Algo extrapolable a la
situación que actual-
mente se vive en el
Aeropuerto Central
Ciudad Real?

Bien podría decirse
así. Aunque el Aeropuer-
to Central Ciudad Real
sea un proyecto privado,
el Gobierno regional no
ha cejado en su apoyo
porque se trata de una
infraestructura clave para
el desarrollo de esta pro-
vincia y de esta comuni-
dad autónoma. El propio
Ayuntamiento de Ciudad
Real, que está gobernado
por el Partido Popular,
apoya al Aeropuerto. Pe-
ro el resto del PP prefie-
re destruir el Central con
el objetivo de arañar al-
gún voto.

¿Le preocupa al Go-
bierno regional que el
Aeropuerto Central
Ciudad Real pueda

cambiar de propietarios tal y
como se rumorea desde hace
ya tiempo?

Nosotros no tenemos cons-
tancia alguna sobre esta cuestión,
y lo que nos interesa es que el
Aeropuerto Central sigua avanzan-
do hacia adelante y siga creando
empleo. No tenemos preferencia
alguna sobre quién sea su propie-
tario siempre y cuando siga apos-
tando por esta infraestructura de
futuro.

Otro asunto espinoso es la re-
forma del Estatuto de Autono-
mía de Castilla-La Mancha, que
sigue ‘atascado’ en el Congre-
so. A grandes rasgos, ¿por qué
es necesaria la aprobación de
este texto cuanto antes y qué
beneficios concretos traerá a
la provincia ciudadrealeña?

Fundamentalmente la refor-
ma del Estatuto está paralizada
por la cuestión del agua, porque si
se aprueba ya no podría aprobar-
se ningún otro trasvase de agua
hacia Murcia. ¿Por qué está para-
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